
 

 

La mairie, tout comme l’Agglo d’ailleurs, a été une véritable 

passion. J’y ai consacré une grande part de ma vie. C’est 

bien sûr des sacrifices mais tellement riche de satisfactions 

de réalisations et de reconnaissance. 

Passion pour l’économie et l’entreprise,  

Passion pour l’aménagement du territoire, 

Des compétences que j’avais déjà pour partie acquises pro-

fessionnellement et que je rêvais de mettre au service de 

ma commune et du territoire d’où ma candidature en 1983. 

Passion pour tout ce qui touche au rapport avec les gens et 

à l’humain, que j’ai en moi et qui est au coeur de la fonction 

de Maire 

Je pars avec la satisfaction d’avoir emmené, dès 1983, ma 

commune dans l’aventure du développement économique 

avec Eurochannel puis l’implantation de Toshiba en 1990. 

Une aventure qui a permis à Martin-Eglise de se transfor-

mer et d’améliorer son quotidien.  

Je pars avec la satisfaction d’avoir contribué à ce qu’Euro-

channel soit aujourd’hui une vitrine du territoire de Dieppe et 

offre, à la commune et à l’Agglo une réserve de 32 hectares 

pour y créer de l’activité. 

Je pars avec la satisfaction d’avoir contribué à l’équipement 

de ma commune, de la salle des sports à cette nouvelle 

école qui s’élève dans le Vallon en passant par la salle An-

dré Désaubry et la Place Mayenne. 

Il y a eu des moments difficiles et douloureux, les inonda-

tions de 1999 et 2000 en font partie, mais aussi les dispari-

tions brutales de figures du Pays.  

Des moments qui resteront à jamais gravés en moi. 



 

 

Je pars aussi heureux des relations établies avec tant de 

belles personnes, fort et fier de tous ces témoignages de re-

connaissance, des mots qui me sont dits et et des écrits que 

je reçois.   

Merci mille fois encore pour ce que nous avons partagé et 

pour la confiance que vous m’avez accordée depuis 37 ans.  

 
 


